

The logo of the SPD (Social Democratic Party of Germany) is a red square with the white letters "SPD" inside.

**GEMEINDERATSFRAKTION  
BEDBURG-HAU**

SPD-Ratsfraktion Bedburg-Hau, Rathausplatz 1, 47551 Bedburg-Hau

**Bürgermeister  
der Gemeinde Bedburg-Hau  
Herrn Peter Driessen  
Rathausplatz 1**

**47551 Bedburg-Hau**

**Wilhelm van Beek**  
Fraktionsvorsitzender  
Hermann-Basten-Str. 12  
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 63 43  
wilhelm.vanbeek@spd-bedburg-hau.de

**Karl-Heinz Gebauer**  
stellv. Fraktionsvorsitzender  
Mittelweg 40  
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 96 08  
karl-heinz.gebauer@spd-bedburg-hau.de

www.spd-bedburg-hau.de

**Bedburg-Hau, den 03.02.2020**

Antrag zur nächsten Ratssitzungsreihe

**➔ Verschönerung Gemeindezentrum**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt das Erscheinungsbild des Gemeindezentrums durch Blühpflanzen und entsprechende Dekoration, insbesondere weihnachtliche, aufzuwerten bzw. zu verschönern.

**Begründung:**

Es ist unser Bestreben zu einer Attraktivitätssteigerung des Gemeindezentrums beizutragen und damit die Aufenthaltsatmosphäre zu verbessern.

So tragen blühende Pflanzen von Frühjahr bis zum Herbst und eine weihnachtliche Dekoration in Form eines Weihnachtsbaumes und/oder weihnachtliche Beleuchtung zu

einem deutlich freundlicheren Erscheinungsbild bei und sorgen dafür, dass man sich wohl und willkommen fühlt. Außerdem und nicht unerheblich ist die richtige Auswahl an Blühpflanzen förderlich für Umwelt und Insekten. Wir bitten zu prüfen wie Blühpflanzen in Form von Blumenampeln an Laternen und größeren Blumenkübeln an verschiedenen Stellen im Gemeindezentrum sowie eine weihnachtliche Dekoration zu realisieren sind.

Die Verschönerung des Gemeindezentrums ist zugleich eine Maßnahme der Wirtschaftsförderung, da ein positives Erscheinungsbild zur Verbesserung der Einkaufsqualität beiträgt und unmittelbar den ansässigen Unternehmen zugute kommt. Sollten sich Blühpflanzen auch in anderen Ortsteilen der Gemeinde als machbar und wünschenswert darstellen, sollte das natürlich miteinbezogen werden.

Folgende Fragestellungen bedürfen einer Klärung:

- Was kann die Gemeinde selbst leisten?
- Ist eine Vergabe der Aufstellung/Anbringung, das Wässern, die Pflege und das Entfernen von Blühpflanzen nach der Saison durch eine darauf spezialisierte Firma, wie Flower and Shower aus Kleve, zielführender?
- Inwieweit kann bürgerschaftliches Engagement einbezogen werden?
- Inwieweit können Unternehmen vor Ort als Profiteur der Attraktivitätssteigerung gewonnen werden sich einzubringen und/oder sich finanziell zu beteiligen?
- Welche Kosten kommen auf die Kommune zu?

Wir möchten anregen diese Fragestellungen im Rahmen einer interfraktionellen Arbeitsgruppe gemeinsam mit der Verwaltung zu bearbeiten.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Willi van Beek  
(Fraktionsvorsitzender)